

Der lustvolle Schreckensschauer

Sonntag, 21. Februar 2010

Das Erdbeben in Haiti hat sehr viele Opfer gefordert. Die Reaktionen waren geteilt. Einerseits Entsetzen über das Unglück, die Katastrophe und spontane Hilfe, die in eine organisierte ausgebaut wurde. Andererseits Häme, Verwünschung und Verfluchung, die einen tief barbarischen Zug böser Menschen offenlegten, die als Tugendterroristen von Gottesstrafe schwätzen und giftschäumend noch mehr den Opfern, die sie als Täter sahen, hintennachwünschten.

Kolumne "Wort zum Sonntag " von Haimo L. Handl, 21.02.2010

Hören Sie den Beitrag im Podcast.